



LOS RECORTES EN SANIDAD MATAN!!



privatizaciones, porque todo esto está afectando directamente a nuestros usuarios, a los que tenemos que dar una calidad asistencial y que en esta situación no podemos dársela". Estos problemas se han acentuado con el traslado al nuevo edificio, sobre lo que López comenta: "El hospital está muy bien, es más bonito, tiene unas vistas maravillosas, pero tiene un montón de carencias y además se ha hecho la cosa muy deprisa. Entendemos que la situación es un cambio, y un cambio requiere un período de adaptación, pero es que nos estamos encontrando con auténticas barbaridades. Por ejemplo en las cocinas: un cambio a cocina fría donde el personal está trabajando a temperaturas de 5 grados, en charcos de agua, sin darles apenas ropa; las trabajadoras en las plantas de hospitalización están auténticamente saturadas, pues les han aumentado los ratios de pacientes..."

Este trabajador apunta también a las privatizaciones: "Privatizaron mantenimiento, han privatizado el almacén general, pero además también han privatizado, muy importante, la esterilización. ¿Qué quiere decir esto? Que cuando van a operar nuestros cirujanos, anestesistas, enfermeras y toda la gente que participa en estas intervenciones, se encuentran con que las cajas de instrumental no vienen completas, o a veces vienen sucias, o no llegan a la hora, o se pierde el material... Y se están anulando muchas operaciones por este motivo. Se está poniendo en peligro la vida de las personas, porque no

es lo mismo una intervención programada, en la que si te encuentras con ese problema la puedes anular, que te surja una intervención grave que tengas que hacer en ese momento y no tengas el instrumental adecuado por ese motivo. Eso no puede ser, y tenemos que pararlo como sea".

PRÓXIMAS MOVILIZACIONES

Respecto a próximas movilizaciones en el centro hospitalario, los convocantes han dejado pasar las Navidades, época en la que resulta más complicado realizarlas, antes de plantear nuevas citas. En cualquier caso, nos informa López, ha seguido "la campaña de Vecinas y Vecinos de pediatría, y también la de reclamaciones", sobre la que nos cuenta que cada vez que en el Hospital 12 de Octubre instalan una mesa recogen más de 200 relacionadas con las listas de espera, "o sea que la gente está concienciada", valora. En la tarde del 16 de diciembre, Vecinas y Vecinos de Barrios y Pueblos de Madrid realizó una entrega masiva a la Comunidad de Madrid, acompañada de una concentración. Hasta ese momento se habían registrado ya más de 20.000 reclamaciones.



El objetivo de la protesta ha sido luchar por las condiciones laborales de la plantilla y contra la creciente privatización de servicios

El 16 de diciembre, fecha de la entrega masiva a la Comunidad de Madrid, se habían registrado ya más de 20.000 reclamaciones de usuarios y usuarias



MADRID SALUD inaugura la Ruta WAP número 25 y suma ya 127 km de PASEOS SALUDABLES

Enlaza las rutas de **VILLAVERDE NORTE** Y **ARGANZUELA**

MADRID SALUD

El gerente de Madrid Salud, Antonio Prieto, inauguraba el pasado 18 de diciembre en el Parque Lineal del Manzanares una nueva Ruta WAP (Walking People). Madrid se sumó a este proyecto en 2013 y en la actualidad se sitúa a la cabeza en el ranking europeo de rutas WAP

La ciudad cuenta desde ese día con una nueva Ruta WAP que enlaza las rutas de Villaverde Norte y Arganzuela. La inauguración ha tenido lugar en la explanada de La Dama del Manzanares, dentro del parque lineal del mismo nombre. Con ella son ya 25 paseos saludables que recorren nada menos que 127 kilómetros.

Recordemos que Madrid Salud se unió en 2013 al proyecto europeo *Walking People, it is never too late to start*, cuyo reto es el de incrementar el nivel de actividad física en las ciudades para prevenir enfermedades y fomentar hábitos saludables, especialmente en colectivos vulnerables. Desde entonces, Madrid Salud

ha continuado desarrollando y señalizando, año tras año, nuevos tramos de rutas urbanas. En este momento, la ciudad de Madrid dispone ya de 25 rutas saludables: 2 céntricas, 19 periféricas y dinámicas desde los CMSc, 1 ruta específica del Camino de Santiago y 3 rutas de enlace. Es la ciudad europea con más kilómetros de rutas urbanas señalizadas.

Durante la inauguración, el gerente de Madrid Salud se ha referido a los beneficios del hábito de caminar, una actividad física muy fácil, sostenible, gratuita, al alcance de la mano y que reduce la hipertensión, la obesidad, la diabetes, las enfermedades del corazón, ayuda a controlar el estrés emocional, aumenta el tono muscular y, por si fuera poco, es una buena manera de conocer gente nueva, hacer amistades o reforzar las que ya tenemos.

Las rutas son de uso libre, si bien las dinamizan semanalmente profesionales de Madrid Salud, que acompañan y explican su funcionamiento para lograr que el ejercicio sea efectivo.



Últimos avances en la COLONIA EXPERIMENTAL

REDACCIÓN

Después de la aprobación del acuerdo tripartito el 26 de septiembre por parte del Ministerio de Fomento, Comunidad y Ayuntamiento de Madrid, que va a destinar a la Colonia Experimental unas subvenciones del 88% para el derribo y nueva edificación en la 1ª fase de las 36 viviendas del edificio de tres bloques, Monterde 2 y 6 y Escandón 3, gravemente afectado estructuralmente, la Asociación Administrativa de Cooperación Colonia Experimental de Villaverde ha estado trabajando en coordinar a las tres comunidades de propietarios pa-

ra que aprobaran en sus juntas la contratación de un agente rehabilitador, siguiendo las indicaciones recibidas en una reunión conjunta con representantes de la EMVS y la Junta Municipal. Una vez firmado el convenio por parte de la Comunidad y la EMVS, podrá ponerse en marcha el proceso de renovación.

En juntas extraordinarias de los tres bloques afectados, se aprobó el día 3 de diciembre por mayoría la contratación como agente rehabilitador de la empresa Aire Urbano, que se encargará de toda la gestión necesaria para acometer el derribo y nueva edificación (con la colabora-

ción de la AACCEV), desde solicitud de subvenciones, búsqueda de viviendas de alquiler para realojar a las familias, financiación para quien lo necesite de la parte a pagar por los propietarios (que rondará unos 30.000€ por vivienda, estando las mismas, sin estar edificadas, valoradas en 300.000€), presentación de tres ofertas de constructoras, etc. A este procedimiento se le llama "Llave en mano".

La dirección técnica correrá a cargo de José Luis López Delgado, que lleva años siendo el arquitecto asesor de la entidad urbanística y que será contratado por Aire Urbano con la aprobación y beneplácito de los propietarios. Es importante reseñar el papel de la AACCEV, una vez que se hayan derribado los edificios y desaparezcán las comunidades de propietarios, como órgano coadyuvante entre los titulares de las viviendas y las Administraciones.